

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.31 2023.11.9 文責 上谷基博

あなたたちを誇らしく思います！

終演後の楽屋で、そして帰り駅までの送迎時の車中で田川さん、そしてマネージャーさん、おふたりが繰り返しあつしやったのが「北中の生徒さん、本当に素晴らしいですね。」でした。田川さんは講演会等も含めて学校でイベントは時々や



られているのですが、みなさんほど「明るく、楽しく、礼儀正しく、また積極的に楽しんでもらえることはないです。」とおっしゃっていました。これを聞いて校長としてたいへん誇らしく思いました。先生方の動きも素晴らしいかったです。吹奏楽部の機材を捌ける時、部員に混じって臨機応変に動いてくださいました。田川さんライブをなるべく早く始めれるように動いて下さったんだと思います。

上谷は下手後方から観ていたのですが、後ろから見てもみんながそれぞれの楽しみ方で観ていたのが分かりました。曲に合わせて手拍子を打ったり、脚でリズムをとったり。拍手やタイムリーな歓声もスゴく良かった！極めつけは質問コーナーでしたね。10分設定されてましたが、正直「誰か手を挙げてくれるかな？」とちょっと心配してたんですね。ところが



どっこい。手が挙がる、挙がる。運良くマイクもられた人はなかなかナイスな質問してたよね。また田川さんも1つ1つていねいに答えてくれるので、時間がかかるっちゃう。結局半分も当たらなかったのかな。その様子と一緒に見ていたマネージャーさん、「時間延ばしましょうか？」って。でもその後のことがあるので、「結構です。」と答えました。みんなゴメン！だから、あの時に手を挙げていた人でマイクが回って来なかつた人は上谷

まで直接質問持って来てください。責任もって伝えます。すぐに答えがもらえるかはわかりませんが、確実に届けますね。

ところで、みなさん、ライヴの方はどうでしたか。楽しんでもらえましたか。音量とか大丈夫だった？今回少しでもいい音で届けたかったからプロの音響の方に入ってもらってました。実は体育館って超音作りが難しい場所なんだよね。素人ではどうにもできないレベルです。ライヴの陰の功労者は音響さんなんです。お話をしっかり聴けた？めっちゃポジティブだったでしょ。元気てるよね。

今後も田川さんの音楽に触れる人もいるかもしれませんので、昨日のセットリストを載せておきますね。

- 1.Seascape
- 2.Driving Jam!
- 3.金メタル
- 4.Sky
- 5.カラムーチョZ
- 6.日本の四季
- 7.平和の風
- 8.Ave Maria
- 9.銀河鉄道999
- 10.校歌
- 11.翔KAKERU(encore)



左の写真はマネージャーさんからもらいました。終わりの会終了後以降の楽屋の様子だそうです。何人かのみなさんはどうしてもサインが欲しかったり、お話をしたかったんだろうね。上谷はこう言う積極性ってとても良いと思います。「チャンスは自ら掴み取る！」そう言うことだと思います。チャンスを待つ場合ももちろんあるけど、自分から掴みに行くことも大事だね。右下の写真もそう。ライヴの最後に田川さんが投げたピック（実は超レア。上谷はもう何回もライヴに足を運んでますが、彼がピックを投げたのを見たのは初めてです！）を運良くゲットできた生徒が、マジックを持ってピックにサインをしてもらっているところ。上谷の送迎車に乗り込んだ田川さんにきちんとお願いしてました。（笑）

サインはちゃんともらつてあるので、近いうちに職員玄関のところに写真と一緒に飾りますね。

